

Open Government

Online-Konsultation gestartet

[06.06.2012] Vom 5. bis einschließlich 22. Juni können sich Bürger an einer Online-Konsultation zum Thema Open Government beteiligen. Die Ergebnisse sollen in das Eckpunktepapier des IT-Planungsrats einfließen.

Bürger können sich jetzt in eine Online-Konsultation zu Eckpunkten des Open Government einbringen. Wie die Beauftragte der Bundesregierung für Informationstechnologie meldet, kann die Öffentlichkeit vom 5. bis einschließlich 22. Juni 2012 den entsprechenden Entwurf kommentieren und diskutieren. Die Ergebnisse der Online-Konsultation sollen dann in das Eckpunktepapier einfließen, das Ende Oktober 2012 in der Sitzung des IT-Planungsrats diskutiert werden soll. In den Eckpunkten soll erstmals festgelegt werden, was Bund und Länder unter Open Government verstehen. Die Online-Konsultation findet laut der Pressemeldung im Rahmen des Steuerungsprojekts „Förderung des Open Government“ statt. Ziel des Steuerungsprojekts ist unter anderem der Aufbau eines nationalen, föderal organisierten Open-Government-Portals. Federführer des Projekts sind das Bundesministerium des Innern und das Land Baden-Württemberg.

(ve)

Stichwörter: Open Government, Bürgerbeteiligung, Online-Konsultation, Umfrage, Open Government